



BALBOA

ATLAS

MILWAUKEE

Rotundo éxito la inauguración de la Liga Interna

El domingo pasado en horas de la mañana fué inaugurada oficialmente la Liga Interna de Softball de la Cervecería, auspiciada por el Club Bam y el Sindicato de Empleados de la Industria cervecera. El acto, que tuvo lugar en el recién acondicionado campo de juegos de Pasadena, propiedad de esta Empresa, resultó un completo éxito. A los acordes de la Banda de Cornetas y Tambores de la Escuela de Artes y Oficios, desfilaron todos los equipos participantes, con sus respectivas madrinas. El señor Presidente del Club Bam, Ernesto Araujo, pronunció un breve discurso explicando la finalidad del campeonato. Acto seguido fueron izadas las banderas del Sindicato y del Club Bam por el Director General de Educación Física de la República, don Manuel Roy. Inmediatamente lanzó la primera bola el Sub-Gerente de la Empresa y entusiasta deportista, Don Francisco José Linares, quien en compañía del Gerente General, don Ernesto de la Guardia Jr., han hecho posible la realización de este certamen. Fué bateador de turno el Jefe de Contabilidad, señor Felipe Clement. Recibió el lanzamiento el Jefe de Ventas, señor Félix G. Luciani. En columna aparte damos reseñas de los partidos, de inauguración.

Discurso del Presidente del Club Bam, Sr. Ernesto Araujo en la inauguración de la Liga Interna de Soft-Ball.

El siguiente es el texto del discurso pronunciado por el compañero Araujo, Presidente del Club BAM, el pasado domingo, día 21, con motivo de la inauguración, en Pasadena, de los juegos de la Liga Interna de Softball.

Sr. Don Francisco José Linares

Sr. Don Felipe Clement

Sr. Don Manuel Roy

Bamas y Caballeros:

Vengo aquí como Presidente del Club BAM y en representación del Sindicato

de Empleados de la Cervecería Nacional, a expresar nuestro eterno agradecimiento a las personas que en una u otra forma han contribuido a la feliz realización de esta liga Interna de Soft-Ball Cervecera. Cabe aquí destacar la magnífica cooperación que hemos recibido del Sr. Ernesto de la Guardia Jr., gerente General de la Cervecería Nacional, S. A.; del Sr. Francisco José Linares, Sub-Gerente General de la Empresa; del Sr. Valentín Monforte, Jefe del Taller de Carpintería de la Planta Milwaukee; del Sr. Félix G. Luciani, jefe de Ventas; del Sr. Eduardo Guadamuz, jefe del Taller de mecánica de la Planta Balboa; del Sr. Bolívar Márquez Jr., Ingeniero Jefe de Obras Públicas; del Sr. Andrés Torres, del Sr. Bolívar Vallarino, dueño de la Cantera el Cónдор, así como también de los Padrinos de los Equipos Sres. Alejandro Duque Jr., Fred Gerhardt y Mauro Pardo y de muchas otras personas que sería largo mencionar.

Las Directivas del Club BAM y del Sindicato de Empleados de la Cervecería, en su afán de unir aún más los lazos de amistad que unen a la gran Familia Cervecera y con el fin de fomentar el Deporte, decidimos organizar esta Liga de Soft-Ball, que esperamos tenga la debida acogida para la feliz realización de nuestros propósitos.

Para terminar deseo pedirle a todos los miembros de los Equipos que participan en esta Justa, que mantengan vivo el interés y entusiasmo que hasta ahora han demostrado para llevar a buen término nuestras gestiones.

A Buenos Aires....



Nuestro querido compañero de labores Don Felipe A. Clement, Jefe del Departamento de Contabilidad de la Empresa, que ha sido honrado recientemente con la designación de Jefe de la Delegación Deportiva de Panamá que concurrirá próximamente a Buenos Aires para participar en los primeros Juegos Panamericanos que se celebrarán en la capital argentina. El acertado nombramiento del compañero Clement ha sido acogido con singular complacencia en todos los círculos deportivos de la capital y especialmente en el seno de esta Empresa donde cuenta con el sincero afecto de todos por sus grandes cualidades y merecimientos.

De importancia para los miembros del Sindicato

Teniendo en cuenta que los carnets de identificación actualmente en circulación son inapropiados e incompletos se les avisa a todos los socios que se distribuirán nuevos carnets especiales.

Los interesados deben dirigirse al señor José de la R. Rodríguez, Srío. de Organización, en el Almacén del Envase a dar los datos necesarios y entregar una fotografía. Los que posean carnets viejos pueden renovarlos inmediatamente.

Estos carnets serán de necesaria presentación para demandar cualquier servicio del Sindicato.



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



Publicación semanal de los Empleados de la Cervecería Nacional, S. A.
Aparece los sábados Se reparte gratis

DIRECTOR: RENATO OZORES Q.

Jefe de Redacción: Ramón M. Valdés A.

Jefe de Circulación: José Ignacio Sanjur

Impreso por "The Star & Herald Co." — Panamá.



Sentido de Responsabilidad

Realizar bien un trabajo cualquiera, material o intelectual, exige en todo caso de parte de quien tiene a su cargo la tarea co-responsable, una determinación firme y constante de cumplir en forma cabal su cometido que tiene por base el sentido de responsabilidad.

Sentido de responsabilidad es procurar en todo tiempo llegar puntualmente al trabajo, porque puede suceder que nuestra tardanza interrumpa o paralice las labores que deben realizar algunos compañeros, con perjuicio evidente para la tarea común que todos debemos llevar a cabo.

Sentido de responsabilidad es poner en nuestras ocupaciones el cuidado y la atención necesaria para que el trabajo se realice de la mejor forma posible, y evitar de esta manera correcciones y rectificaciones ulteriores que pueden representar en cada caso una pérdida de tiempo, de material o de dinero.

Sentido de responsabilidad es evitar con el mayor cuidado los accidentes del trabajo que, además de poder causarnos un mal de gravedad y de interrumpir nuestra capacidad para realizar las tareas regulares que nos han sido encomendadas, nos perjudican económicamente y perjudican a la Empresa a que pertenecemos.

Sentido de responsabilidad es colaborar activa y sinceramente con todos los compañeros, especialmente con aquellos cuyo trabajo está relacionado de manera más directa con el nuestro, para facilitarles la labor en cuanto nos sea posible hacerlo, de la misma manera que nosotros esperamos de los demás la ayuda y la colaboración indispensables.

Sentido de responsabilidad es también evitar en todo caso que surjan incidentes y disgustos entre los compañeros, capaces de quebrar la cordialidad y espíritu amistoso que debe prevalecer en una organización como la nuestra, donde es indispensable que exista siempre el más franco y leal espíritu de compañerismo y mutua comprensión.

Sentido de responsabilidad es, en fin, todo aquello que nos dice que debemos actuar en nuestro trabajo y en nuestras relaciones con los demás, con la intención constante y el deseo de que nuestra labor se acerque a la perfección lo más posible, y de que en el trato diario con los compañeros sólo procuremos el desarrollo de la amistad y del sano compañerismo.

Damos hoy oportunidad en esta columna al poeta que bajo el pseudónimo de "Zacarías", le dedica al Ñato Acosta estos versos:

MI DEFENSOR

Yo me he comprado este carro
por el bien de mis hermanos
para evitar que los exploten
este grupo de tiranos...

—oo—

Fuera de aquí vendedores
agiotistas y chanceros.
Cómo sustraen el dinero
de mis hombres cerveceros....!!

—oo—

Con Ud. señor Agente
Venga, ayude a cooperar.
Sáqueme toda esta gente
que vienen a molestar...

—oo—

Soy fiscal y defensor
de mis hombres cerveceros...
a quienes atiendo ligero
también como apuntador...

—oo—

Ñato:
Aquí quisiera quedarme
todo el resto de mi vida
tengo abundantes bebidas
y la plata que han de darme.
Si me quedo parrandiando
y no vengo a trabajar
yo siempre sigo ganando
lo que me deben pagar...

—oo—

A portarse todos bien
para evitar reducción.
Después me quieren comer
con más coraje que un león.

Calendario de la Liga Interna de Softball de la Cervecería Nacional, S. A.

(Auspiciada por el Club BAM y el Sindicato de Empleados)

Juegos para el mes de Enero

Fechas	Equipos Locales	Equipos visitantes
Domingo 21	Tom Collins	C. Balboa
Domingo 21	H. B.	Malta Vigor
Martes 23	Cerv. Balboa	Spur Cola
Miércoles 24	H. B.	Tom Collins
Jueves 25	Malta Vigor	Spur Cola
Sábado 27	Cerv. Balboa	H. B.
Domingo 28	Tom Collins	M. Vigor
Domingo 28	Spur Cola	H. B.
Lunes 29	M. Vigor	Cerv. Balboa
Martes 30	Spur Cola	Tom Collins

NOTA.—El calendario constará de 40 juegos en total, divididos en dos vueltas de 20 juegos cada una. En cada vuelta todo equipo jugará dos veces con los otros equipos, o sea que cada equipo jugará 8 partidos por vuelta y 16 en el calendario completo. El ganador de la primera vuelta sostendrá una serie extra de tres juegos con el ganador de la segunda vuelta para decidir el equipo campeón. Los juegos empezarán a las 4.45 de la tarde y a las 9.30 los domingos en la mañana. Los segundos partidos de los domingos comenzarán 15 minutos después de terminado el primero. Los juegos postpuestos, si es necesario, se celebrarán al final de la vuelta correspondiente.

Este calendario está sujeto a modificaciones.

(fdo) GUILLERMO MATA

Por la Comisión de Deportes
Club BAM

Ahora:

*Aquí estoy don consejero
firme Ud. esta boleta.
Me han botado del trabajo,
no han valio las cantaletas
lo que quiero es más dinero
y en mi vida no se meta.*

—oo—

*Yo!!! Solo soy apuntador
el compañero y amigo
no el que merezco el castigo
de la rabia y el furor.
Panamá, Enero de 1951.*

Graduada:



SRTA. ADA ACOSTA

Es para nosotros motivo de sincera satisfacción traer a estas columnas la gentil figura de la Srta. Ada Acosta graduada recientemente en el Colegio de María Inmaculada, uno de los más serios y prestigiosos planteles de Enseñanza Secundaria en esta Capital.

La Srta. Acosta es hija de nuestro estimado amigo y Jefe del Personal de esta Empresa don Eduardo Acosta a quien felicitamos por el éxito alcanzado por su señorita hija.

OJO AL PARCHE

Por ROLO

La verdad del día: las estrellas (?) de la Social no dan la talla en la Liga Interna de Softball.

La mentira del día: Nacho Mena es el director más paciente del campeón.

Por qué será: que la mayoría de los directores de los equipos no le dan juego a todos los jugadores, cuando esta Liga se ha hecho para distracción y diversión de TODOS los empleados...

Será verdad: que se va Felipe?...

Aunque Ud. no lo crea: Carmen Charles, madrina del Malta Vigor, es fanática del HB.

El mejor pitcher del mundo: Billy Zimmermann (él mismo empuja carreras en su contra).

Aunque parezca mentira: un director del Bam todavía insiste en elimi-

FLASH....

(Por Yucu Yucu)

(Corresponsal de la Prensa
Por Asociar).

Flash!.... Fué inaugurada oficialmente la temporada de Softball de 1951 para empleados de esta Empresa ... Flash!.... Don Francis Linares lanzó la primera bola de la temporada, un perfecto strike.... Flash!... En el juego de apertura se perdieron los campeonos (en papel) del Tom Collins... Flash!.... En diez magníficos episodios fueron vencidos por los azulejos que comanda Salvador Jiménez. .. Flash!... De nada le valieron al Tom Collins los triple A, Neru Friederici y Nacho Mena... Flash!.... Victor M. Murillo resultó la revelación del día al lanzar durante diez episodios completos desde la lomita del Tom Collins... Flash!.... Los rojos del HB vencieron en el segundo partido del día al Malta Vigor por 10 carreras a 5... Flash!.... Kilroy Duque disparó el primer cuadrangular de la temporada... Flash!.... Los azulejos de la Balboa ganaron su segundo partido el martes pasado al derrotar al Spur Cola por 7 carreras a 5... Flash!... Se apuntó Chao González su segundo partido sin derrotas... Flash!... El Tom Collins logró su primera victoria a expensas del HB lanzando Fred Gerhardt toda la distancia.... Flash!.... Reñido debe resultar el juego de esta tarde entre Cerveza Balboa y HB.... Flash!... Eduardo Acosta regresó oficialmente al diamante defendiendo la primera almohadilla para el Spur Cola en el juego contra la Balboa... Flash!... Aparte de unas libras de sobrepeso, el Nato sigue siendo el mismo... Flash!... Rómulo Gorrihátegui hizo su debut como lanzador en el juego entre HB y Malta Vigor... Flash!.... Se acabaron por esta semana los flashes...

nar a un jugador por la sencilla razón (?) de que no es socio del Club ni del Sindicato.

Homenaje merecido: el H. B. solicitará a la Directiva de la Liga la dedicación de un partido a uno de los mayores propulsores del deporte en esta Empresa, Victor Manuel Acosta, ex-lanzador de softball, quien hoy día, debido a accidente, se ve imposibilitado para participar activamente en el Campeonato.

La Inauguración de los Juegos de Soft-Ball



En el amplio campo de juegos de Pasadena, convenientemente dotado ya de una cómoda tribuna cubierta, tuvo lugar el pasado domingo la inauguración de la Liga Interna de Soft-Ball integrada por los equipos "Cerveza Balboa", "Maita Vigor", "Tom Collins", "Spur Cola" y "H. E." En las fotografías anteriores se puede advertir la ceremonia inaugural, durante la cual Don Manuel Roy, Jefe del Departamento de Educación Física del Ministerio de Educación izaba las banderolas del Club BAM y del Sindicato de la Cervecería en presencia de nuestro Sub-Gerente General Don Francisco J. Linares, de nuestro Jefe de Contabilidad y destacado deportista Don Felipe A. Clement, y de los integrantes de los equipos. En la otra fotografía nuestro Sub-Gerente General Don Francisco J. Linares lanza la primera bola en el juego inaugural que tuvo lugar entre los equipos "Tom Collins" y "Cerveza Balboa" y que terminó con el triunfo de éste último por la anotación de catorce carreras a once.